



## Des métiers mis à l'honneur

**Fribourg » La Haute Ecole d'ingénierie et d'architecture de Fribourg (HEIA-FR) organise une journée portes ouvertes le 18 mars 2023.**

Mettre en lumière les arcanes des métiers d'ingénieur, de chimiste ou d'architecte, l'espace de quelques heures: c'est l'idée de la Haute Ecole d'ingénierie et d'architecture de Fribourg. Ouverte à tous, cette journée découverte de ces filières scientifiques aura lieu le samedi 18 mars, de

9 h à 16 h, dans l'enceinte de l'établissement, indiquent les organisateurs dans un communiqué hier.

Les visiteurs auront la possibilité de rencontrer des professeurs, collaborateurs et étudiants de la haute école, qui leur présenteront les différentes formations et visiter des laboratoires et ateliers du bâtiment. Divers projets, installations et quelque trente expériences de simulations et autres démonstrations de phénomènes «amusants» seront proposés aux cu-

rieux, ajoute le communiqué. Et de préciser qu'un jeu de piste dans l'école sera également organisé. Ce dernier emmènera le public à la découverte du travail de plusieurs femmes ingénieures actives à la HEIA-FR.

En marge de ces animations, deux séances d'information permettront aux personnes intéressées de se renseigner sur les études de bachelor et sur les métiers auxquels préparent les formations de la HEIA-FR. »

**THOMAS CHRISTEN**